
暑中お見舞い

申し上げます。
兵庫県行政書士会東播支部

支部長 吉田  稔

毎日暑い日が続いていますが、会員の皆様におか
れましては益々御健勝のこととお慶び申し上げます。
日頃は何かと会務運営にご理解とご協力を頂いてお
りますことを厚 くお礼申しあげます。
さて、 6月 に開催されたワールドカップは、大変

なる盛り上がりをみせ、日本中をサッカーの渦に巻
き込んでいきました。スポーツを通じて、世界をこ
のように身近に感じ、それも、アメリカを中心とす
る大国ばかりでなく、世界地図を持ってきて探さな
ければならないような国が、強豪な国として登場し
てくるようなスポーツは、私達日本人にとってはと
ても新鮮に感じられます。

日本は、今まさに、小泉首相の推し進めようとす
る構造改革が前進するか、押し戻されるかの、小泉
内閣の存亡をかけた局面であったが、ワールドカッ
プは、しばし、政治の場面から国民の目をスポーッ
ヘと移らせて、心を癒してくれたかのように思われ
ます。

日本の経済は、景気は底を打ったというような政
府の見解があるものの、依然として、私達の周りの
状況は改善の兆しはみられず、益々深刻の度合いを
深めているというのが実態であります。

ワールドカップで来日したサッカー選手たちは、
豊かな国もあればそうでない国もあったであろうが、
日本の今の景気が悪いといって喘いでいる日本の国
をどのように感じただろう。とりわけ、発展途上国
の選手達、彼らの目に映った日本経済に非常に興味
を覚えるところです。

東播支部第42回 定時総会に於て

ミャンマーの子供達と

先日、ある所属する団体で、子供達のために小学
校を建設するということで、ミャンマーヘ行ってき
ました。この国は、軍事政権ということもあって、
ODAの 援助が得られず、経済的に非常に遅れた状
況です。学校に行けない子供達も多く、劣悪な勉学
環境におかれています。人々のくらしも決してよい
といえるようなものではありません。ちょうど日本
の40～50年前の状況に似ているような風景もあちこ
ちで見られます。この国に比べれば景気の悪い日本
もパラダイスに思える、と同行した人が言っていま
した。私達にもできることがまだたくさんあると感
じました。
とはいうものの、私達を取 り巻く現実の状況は、

大きく変化していっており、その変化の状況を的確
にとらえ、それに正確に対応していかなければなり
ません。そのためにも私達行政書士自身、自己の責
任において、自らを高めていくための努力を惜しん
ではならないと考えます。
支部といたしましても、自己研鑽の場をできるだ

け多く提供していきたいと思いますので、ご参加の
程宜しくお願い申し上げます。

今後とも、会員の皆様の益々のご協力とご支援を
賜りますようお願い申し上げます。
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ぎょうせい はりま

平成14年4月 27日 (土)午 後 2時 より 「いこいの

村はりま」 (加西市)に おいて開催されました。来

賓に丼上喜一衆議院議員、三村良三副会長を迎え、
司会は立花義房総務理事で式次第により進行。まず、
足立勝美副支部長が開会の言葉を、続いて吉田稔支
部長が、会員各位の協力により、この一年間大過な
く会務の遂行が行えた事に謝辞を述べるとともに、
行政書士を取 り巻 く厳 しい環境にも明確な目標 と指
針を持って自己研鑽に励もうと挨拶。この後、永年
勤続者の前田幸男会員に対する表彰が行われ、来賓
の挨拶、そしてメッセージ等の披露がありました。
続いて議事に入るにあたり、まず議長に大西啓之会
員が指名され、議長は、総会の有効成立の宣言を行
い、議事録署名人の指名をした後、議案の審議に移
りました。
立花総務理事と小林克行会計理事の各々による会

務報告と収支決算報告が行われ、結果、平成13年度

のこれらの報告は可決され、続いて平成14年度の事

業計画及び収支予算案 も満場異議なく可決承認され

ました。
以上で議長は審議事項の全てが終了したことを告

げ、議事進行に対する協力 と謝辞を述べ、午後 4時

に議長の任務を終了しました。この後、村上紀文副
支部長が閉会の言葉を述べ、定時総会が終了致 しま
した。尚、本年は、役員改選年ではない為、全員が

前年度のまま継続 してその任につ く事 となってお り
ます。

この後、出席者全員で記念撮影を行い、懇親会場
へと移 り食事 と歓談の中、会員が互いに健康で事業
を営み続けられる事を誓い合い、和やかなひととき
を過ごしました。

東播支部会員動行 (H14発 行日現在)
会員数/95名
西 脇/19名  多可郡/10名  加西市/32名
加東郡/15名  小野市/19名
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足立■勝美
′巨例になぢ 、ホタルを見ながらのナイ トハ

イクが、 6月 15日の夜にあ りました。今年は早 くか

ら気温が高かったせいか、ホタルが舌L舞していまし

た。

音さえも吸い込んでしまいそうな深い間に、スー

ッと小さく灯ります。灯ったと思えば消える。淡い

光はそれをくり返しつつ、彿往っているように飛び

交います。まるで幽玄の世界へいざなうかのように

舞います。短い命の傍さを、飛ぶことで燃え尽きよ

うとでもするかのように…。

永丼 正義

去る6月 12日の第2回役員会で、広報部長の岸本

憲明様から原稿依頼があり、私自身躊躇しておりま

したが、役員の皆様は既に投稿されており、残って

いるのは永井さんだけだと聞き、それではと思い引

き受けたのですが、いざ書 くとなると仕事、L・C

の役員等で忙しく、つい日延べしてしまい、やっと

締切りの月末に書いております。

私は行政書士会に入会して20年余り経過しており

ますが、役員としては3年 目になります。役員と言

っても前書き通り、公私共忙しく、出席の返事を出

していても、当日罷りならぬ用事が出来、急遠欠席

したりで役員の方`々には大変ご迷惑お掛けした事に

対し、申し訳なく思っております。

又、役員会 ・研修会では、皆様和気調々で他の団

体とは一味違った癒しが有 り、心和む処が嬉しいで

す。それと言うのも、パソコン研修会に何度となく

妻が参加しました時には、親切丁寧に実務に役立内

容を教えて頂き、本人も大変喜び感謝しております。

鶉鯰靡iな甕蝙餞燿1痰鑢贔爾鐵燿
■    ミ=,,ア タックス摯罐

‐ 襲 井 ‐態 美・・ |

翼載:鍵釧 臨鶴難1亀ラ
':議

警鑑惣

子供の頃には、油を採るために菜種を栽培してい

ました。枯れた菜種から、その種を落とした茎を何

本か集め、結わえてほうきのようにします。それを

長い竿の先にくくりつけてホタル取りに行きました。

つかまえたホタルを、ガラスの瓶に入れ、部屋を

真っ暗にして、頭元に置いて眠ります。そこだけほ

のかにあかりが灯 り、夢の中へと入って行けそうな

気がしました。蓋の隙間から逃げ出したホタルが、

一匹二匹部屋の中を舞いながら…。

朝日覚めた時には、光を放ってしまい疲れ果てた

ように、ホタルは′息絶えていました。

そんな遥か昔を思い出しながら、幻想の世界を満

喫した一夜でした。

最近の現場起正式の様子より

さて、私自身行政書士の仕事は最近少なくなり、

建築関係の仕事の方が多くなっております。日々建

築作業 ・関連業者及びお客様との折衝等仕事の時間

帯も朝の七時から夜七時となり、六時起床晩九時就

寝の日々を送っておりまして、日曜 ・祭日以外は仕

事です。今後このペースが 2～ 3年いや、定年迄続

く様な気がいたします。

今後は、他人に代わってもらえない事を大切にし

て、働ける間は出来る限り、判断力 ・実効力といっ

た現在迄培った<力 >を 前向きに発揮し、自分の責

任に於いて考え、世の動向を眺めながら決断したい

と思っております。そして、解答がないのも人生で

す。閃きを含めた組合せで、図を考える人間であり

たいと望む次第です。

彰量耶鵠讐
本   店 ●0790-47… 1255
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冽柴

入会にあたって
この度東播支部に加えて頂きました。現在小野市で合同事務所という形で、具体的な行政書士業務よりも

他の士業の資格取得と行政書士としての知識の習得に励んでいます。

試験は在学中に現在お世話になっている先生への憧れと存在もあり挑戦し、幸運にも合格できました。卒

業後在阪のマンションディベロッパーに就職し、法務担当として契約書作成や管理規約作成、訴訟への対応

等をひとつの業務とし、その他営業統括として複数の物件を担当しましたが関係他士業務も知りたく退職し

現在に至っています。

ご相談させて頂くこともあろうかと思いますのであたたかいご指導よろしくお願い致します。

凸 f肇笥蟷蝙 辮 ξ異曇尾のE; 丁EL0794-63-5602

◎兵庫県行政書士会業務研修部より、業務能力を高め、知識の向上をめざすための助成金が交付されます。

東播支部では、これを活用すべく業務に関連した支部研修会を10月頃に計画致しております。会場は加西市

内の予定。講師は未定ですが、内容のある研修にするべく計画中です。その節には、御案内致しますので多

数の方の参加と御協力を宜しくお願い申し上げます。

◎広報部では1993年 (平成5年)6月 号より以前の 「広報ぎようせいはりま」をお持ちの会員を探しておりま

す。東播支部の歩みとして永く保存してまいりたいと考えておりますので御一報を宜しくお願い致します。
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日本丸の行先は一向に晴れてきません。すでに国家機能は不全寸前に陥り、この緊急事態発生状況時にお

いてさえ、国家の多数の舵取り係りに理念と実行力が欠如し、大局が把めない御様子。

明治の産業革命以降から今日までの経済至上主義路線のベクトルから我々自身が、新たな方向を見いだすべ

き今、我々個人に求められる生き方とは…。個人と国家の関係とは…。こんな事をじっくり考える時代に入

って来ているのだろうか。個々にあっては個々の幸福論を再構築しながら歩んで行かなければならない時代

なのだろうか。私は暗中模索の日々が続いております。

いつもながら広報発行には多くの方の御協力を得ております事感謝申し上げます。

岸本 憲明 ・
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